

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse
Herausgeber: Aînés
Band: 8 (1978)
Heft: 6

Rubrik: L'air de Paris : les noces d'or...

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 14.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'AIR DE PARIS



par
Jean
Nohain



Les noces d'or...

Vous vous rappelez peut-être, chers aînés, une émission de radio que j'ai animée pendant de longues années et qui était intitulée la «Reine d'un Jour».

Cette émission consistait à faire désigner par les auditeurs une femme méritante et malheureuse, à la combler, soudain, de cadeaux prestigieux qui allaient transformer son existence et à lui faire vivre, comme dans un rêve inoubliable, une véritable journée de conte de fées.

Beaucoup de «reines d'un jour» que je rencontre souvent au cours de mes voyages sont encore bouleversées de la belle aventure qui leur est ainsi tombée du ciel grâce à la radio.

Un peu dans le même style, on m'a demandé récemment de célébrer maintenant dans toutes les villes où je passe les bons couples qui ont eu le bonheur de commémorer leurs noces d'or: plus de cinquante ans de mariage... et quelquefois bien davantage. C'est charmant, c'est émouvant et je retrouve, en fêtant en public tous ces vieux ménages touchants, les sentiments que nous ressentions si souvent à l'époque de la Reine d'un Jour...

L'assistance choisit évidemment, entre les couples les plus âgés de

la ville, celui qui lui paraît le plus exemplaire, le plus gentil, le plus sympathique. Il y a quelques jours, à Beauvais, les époux lauréats, tout contents, avaient 94 et 88 ans et étaient mariés depuis soixante-quatre ans! Jules et Emilie, braves ouvriers agricoles, avaient traversé tous les deux courageusement et sans trop d'encombres, les épreuves du XX^e siècle et les embûches de la vie à deux.

En célébrant partout maintenant ces heureuses «noces d'or», je pense, bien sûr, à tant d'amis très chers devenus douloureusement veufs ou veuves. Et je me rappelle toujours la vaillance d'une de mes cousines germane qui, ayant tragiquement perdu son mari à la guerre, a toujours continué à mettre son couvert à la table familiale et a élevé tous ses enfants comme si le père avait été présent pour les surveiller, pour les encourager et pour leur sourire.

Et c'est ainsi que cette jolie fête des noces d'or peut être pour tous la plus douce et la plus reconfortante des fêtes. La fête du souvenir, la fête de la fidélité et la fête de l'amour.

Jn. N.

MÉDITERRANÉE... SÉJOURS AU BORD DE LA GRANDE BLEUE...

Riviera italienne –
Côte des fleurs

VACANCES
DE RÊVES...

Dix ans de succès

Des milliers de clients enchantés

FINALE LIGURE

TOUT
COMPRIS

1 semaine
dès Fr.

280.—



1188 Gimel
Tél. (021) 74 35 61

1005 Lausanne
Marterey 15
Tél. (021) 22 14 42

Tir fédéral des vétérans 1978

Les vétérans tireurs helvétiques, sans faire bande à part à proprement parler, ont décidé depuis bien des années déjà de se retrouver dans le cadre d'un Tir fédéral qui leur soit propre. Ils ont donc confié à leurs frères d'armes lausannois l'organisation de leur prochain Tir fédéral de 1978, treizième du nom, qui se déroulera dans les installations du stand de Vernand, du 30 juin au 2 juillet.

Le Tir fédéral des vétérans, sans revêtir l'ampleur des Tirs fédéraux de la Société suisse des carabiniers ou même de la Fédération suisse de tir au petit calibre, n'en va pas moins réunir quelques milliers de concurrents de 60 ans au moins, qui manquent rarement un pareil rendez-vous.

Le président du comité d'organisation, le municipal Robert Deppen, aussi bon fusil que pistolet de talent, a d'ailleurs dirigé les opérations du Grand Tir des Abbayes vaudoises de septembre dernier de main de maître et il était tout désigné, en sa qualité au surplus de président des matcheurs vaudois, pour prendre la tête du Tir fédéral des vétérans.

Au programme, les «bonnes cibles», de mise en semblable circonstance, qui ont le grand avantage de se mouvoir devant des gens de même condition à presque tous les égards. Certains émergeront du lot par simple logique et réaliseront à Lausanne aussi des performances extraordinaires.

P. Bn